

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang sudah dijelaskan dan disajikan mengenai Prosedur Pengujian Substantif Aset Tetap pada PT. XYZ oleh Kantor Akuntan Publik Bharata, Arifin, Mumajad dan Sayuti, diambil kesimpulan bahwa:

KAP BAMS telah menyelesaikan seluruh rangkaian proses audit laporan keuangan PT. XYZ tahun 2022 berdasarkan standar akuntansi yang berlaku di Indonesia. Berdasarkan hasil audit atas akun aset tetap, auditor menyampaikan sebuah perspektif yang benar atas kewajaran laporan finansial klien, yang mana auditor tidak menemukan kesalahan penyajian atau pengungkapan atas saldo aset tetap PT. XYZ.

Adapun, prosedur audit terhadap aset tetap PT. XYZ yang diterapkan oleh KAP BAMS dimulai dengan tahap perikatan yaitu melakukan proses pengajuan klien, melakukan analisa klien, dan menentukan susunan tim audit. Selanjutnya, masuk ke tahap perencanaan dengan melakukan permintaan data kepada klien, melakukan pemahaman bisnis klien, serta menentukan tingkat materialitas. Terakhir, tahap pelaksanaan dan pelaporan yaitu melakukan pemeriksaan fisik aset tetap, melakukan inspeksi dokumen aset tetap, melakukan pengujian *internal control* aset tetap, melakukan prosedur analitik aset tetap, melakukan pemeriksaan mutasi aset tetap, membuat kertas kerja audit aset tetap, melakukan perhitungan penyusutan aset tetap dan melakukan penyelesaian audit.

V.2. Saran

Dalam prosedur pengujian substantif audit KAP BAMS telah melakukan pengujian sudah sesuai ketentuan yang berlaku, terbukti dari sedikitnya masalah yang ditemui selama proses pengujian. Jika ada masalah yang mempengaruhi proses pengujian, kendala tersebut tidak bersifat material. Adapun, sarannya yaitu auditor dalam melakukan pemeriksaan fisik aset tetap seharusnya melakukan pemeriksaan secara detail terhadap semua aset tidak hanya beberapa saja karena

dapat berpotensi terjadi kecurangan yang tidak terdeteksi, karena pada saat melakukan pemeriksaan fisik PT. XYZ ditemukan bahwa aset tetap belum terinventarisasi secara memadai, seperti aset tetap yang belum diberi nomor kode inventarisasi.